



**6月上旬～
7月上旬** 市北部の見山地区で
赤しそが収穫最盛期を迎える

市北部の見山地区で、赤しそが収穫最盛期を迎えました。山間の一角にずらりと並んだ赤しそを前に「今年は梅雨に入って一気に成長しました」と笑顔で話す生産農家の猪谷さん。赤しそは市場に出荷されるほか、梅干しや赤紫蘇サイダーなどの加工品に使用されます。



**7月6日・
7日** 願いが叶いますように
園児が笹に短冊の飾り付け

庄栄幼稚園の園児たちが、保護者と一緒に短冊を笹に飾り付けました。「げんきいっぱいにあそべますように」「みんなニコニコ楽しくすごしたい!!」「ふらふーぷができるようになりたいように」など、笹にはかわいらしい願いがあふれていました。



**6月中旬～
下旬** 梅雨の風物詩
見山地区のアジサイが見頃に

市北部の見山地区で、アジサイが見頃を迎えました。青や紫などのアジサイがまとまって咲く姿は、毎年多くの人を楽しませています。訪れた親子は「アジサイの色が鮮やかでとても美しいですね」と梅雨の風物詩を楽しんでいる様子でした。

**人口と世帯数
(7月1日現在)**

人口	283,188人 (+70)
男	136,983人 (+46)
女	146,205人 (+24)
世帯	127,938世帯 (+173)
	※ () 内は前月比



▼今月の表紙は、熱中症予防のために水分補給をしている様子です。今年も新型コロナウイルス感染症対策のためにマスクを着用する機会が多くなっています。夏は気温・湿度が高いため、マスク着用時は激しい運動を避ける、屋外で人と2m以上離れていればマスクを外すなど、特に注意して過ごしましょう。



今月の表紙